

## 校長スケッチ

令和4年6月9日 主任児童委員さんとの懇談会



日頃から援助・協力いただいている中学校区の主任児童委員さんとの懇談会を開催しました。懇談会の前には、「あいさつ運動」をしていただきました。

4月からの学校行事等について説明させてもらった後、授業の様子を見ていただきました。参観後の懇談では次のような言葉をいただきました。

- ・新校舎になって3年目だが、いつ来ても清掃が行き届いていてきれいである。
- ・生徒は、落ち着いた態度で静かに授業を受けている。堂々と発表する姿も見られた。
- ・体育館前のクツがきちんと並べられていたり、教室のロッカーの中もきれいに整えられていた。
- ・タブレット端末を利用したり、教室や廊下の工夫された掲示物を見たりする中で、情報を自分で選択できる力を身につけていかなければならない。
- ・中学校時代は友達の存在が大きいし、そのつながりが一生の財産となる。そういう意味で、校舎の至る所にオープンスペースがあり、生徒に有効活用されていることは良いことだ。

今後も学校と一緒に、地域で生徒を見守っていただけたらと思います。

令和4年6月10日 ボランティア部による清掃活動



前日、主任児童委員さんから校内美化について褒めていただきました。普段の清掃に加えて本校のボランティア部の生徒が、定期的に床等をきれいにしてくれています。本日も活動をしてくれました。ありがとう！（写真は4月の活動の様子です。）